

Offene 20. Norddeutsche Meisterschaft

ZNKR & Koryu



10. und 11. Oktober 2025 Braunschweig

Veranstalter	Norddeutscher Iaido Bund e.V.	Organization	Norddeutscher Iaido Bund e.V.
Ausrichter	Löwendojo Braunschweig e.V.	Host	Löwendojo Braunschweig e.V.
Zeiten	Samstag 11:00 – 17:00 Sonntag 10:00 – 14:00	Schedule	Saturday 11:00 – 17:00 Sunday 10:00 – 14:00
Dojo	Rheinring 8, 38120 Braunschweig	Dojo	Rheinring 8, 38120 Braunschweig
Programm	Samstag: Einzelkämpfe und Prüfung zum Ikkyu, Sonntag: Team-Wettkämpfe und ggf. Training Es sind Kämpfe von Mudan bis Rokudan geplant. Koryu ab Shodan möglich. Je nach Anzahl der Teilnehmer*innen auch in gemischten Pools. Ansage der WKR beachten. Alle Teilnehmer*innen ab Yondan werden als Schiedsrichter eingesetzt. Alle Schiedsrichter sind herzlich eingeladen, auch an den Wettkämpfen teilzunehmen. WKR tragen Montsuki, wenn vorhanden. Es sind Team-Wettkämpfe geplant. Teams bestehen aus 2 Iaidoka. Graduierungssumme: 6	Program	Saturday: Single fights and Ikkyu grading Sunday: Team competitions and possibly training Fights are planned from Mudan to Rokudan. Koryu possible from Shodan onwards. Mixed pools are possible depending on the number of participants. WKR will instruct accordingly. All participants from Yondan to Rokudan will be acting as referees. All referees are invited to take part in the Taikai as well. Wearing Montsuki is your free choice. Team competitions are planned. Teams consist of 2 Iaidoka. Total combined grading: 6
Gebühren	15 € (Taikai) zahlbar vor Ort, oder PayPal: paypal@niaib.de (bitte gebührenfrei als Freund)	Fee	15 € (Taikai) cash at location, or PayPal: paypal@niaib.de (please use Friends & Family option)
Anmeldung	Bis zum 3. Oktober 2026 bei Martina Doetsch wettkampf@niaib.de mit folgenden Angaben: <i>Vorname, Name, Graduierung, Stil (Jikiden, Shinden, Shinkage...), Dojo</i> und ob Ihr voraussichtlich am Abendessen teilnehmt.	Registration	3 October 2026 at the latest. Contact Martina Doetsch wettkampf@niaib.de with the following information: <i>first name, last name, rank, style (Jikiden, Shinden, Shinkage...), dojo</i> and whether you plan on joining us at the restaurant for dinner.

Abendessen Abendessen geplant im Restaurant Parlament Hannoversche Str. 60b 38116 Braunschweig.

Übernachtung Keine Dojo-Übernachtung möglich. Bitte selbst organisieren.

Prüfung (Ikkyu) Samstag, siehe Anmeldung

Regeln Taikai - Einzelkämpfe

MUDAN bis SHODAN

Pool & k.o.-Kämpfe 3x ZNKR Kata

Halbfinale & Finale 5x ZNKR Kata

ZNKR Torei & Kata frei wählbar

SHODAN darf auch Koryu zeigen. Wenn ausschließlich Koryu gezeigt wird, dann mit Shomen ni Rei & Torei wie in *Eurer* Koryu.

NIDAN bis ROKUDAN

Pool & k.o.-Kämpfe 3x Koryu

Halbfinale & Finale 5x Koryu

Shomen ni Rei & Torei wie in *Eurer* Koryu.

Regeln Taikai - Team-Wettkämpfe

Es treten pro Mannschaft zwei Iaidoka an. Die Gesamtgraduierungszahl darf 6 nicht übersteigen (MUDAN zählt 1). Es kämpft jeder gegen jeden. Es zählt die Anzahl der erkämpften Fahnen. Das Team, das die meisten Fahnen erreicht, gewinnt. Alle Kämpfe 5x Kata, ZNKR oder KORYU frei wählbar. ZNKR Torei bei mindestens einer ZNKR Kata. Wenn ausschließlich KORYU gezeigt wird, Shomen ni Rei & Torei gemäß KORYU. Sollten sich zu viele Mannschaften melden, werden die Kämpfe auf 3 Kata begrenzt und/oder Pools gebildet.

Haftungsausschluss

Der Gebrauch von Hieb- und Stichwaffen im Sinne des Waffengesetzes ist auf diesem Lehrgang verboten. Die Sportgeräte werden stichprobenartig kontrolliert. Zuwiderhandlung wird mit Lehrgangsverweis geahndet. Gezahlte Lehrgangsgebühren werden nicht erstattet.

Datenschutzhinweis

Die Zustimmung zur Verarbeitung der für die Organisation des Iaido-Lehrgangs erhobenen Daten wird bei der Anmeldung zum Lehrgang erteilt.

Fotoerlaubnis

Im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit, sowie unseren Dokumentationspflichten als gemeinnütziger Verein können Fotografien von Gruppen und Einzelpersonen erstellt werden die ohne inhaltliche, zeitliche und räumliche Beschränkung on- und offline verbreitet und veröffentlicht werden können.

Dinner Dinner is planned at Restaurant Parlament Hannoversche Str. 60b 38116 Braunschweig.

Overnight stay No overnight stay at the dojo. Please make your own arrangements.

Grading (Ikkyu) Saturday, see registration form

Taikai rules - Single fights

MUDAN to SHODAN

Pool & k.o. fights 3x ZNKR Kata

Semifinal & final 5x ZNKR Kata

ZNKR Torei & Kata of your choice

SHODAN may show Koryu. If only Koryu is shown, then with Shomen ni Rei & Torei as in *your* Koryu.

NIDAN to ROKUDAN

Pool & k.o. fights 3x Koryu

Semifinal & final 5x Koryu

Shomen ni Rei & Torei as in *your* Koryu.

Taikai rules - Team competitions

Two Iaidoka compete per team. The total number of dan grades must not exceed 6 (MUDAN counts as 1). It is a round-robin competition. What counts is the number of flags won. The team that wins the most flags is the winning team. All fights consist of 5x Kata; ZNKR or KORYU may be chosen freely. ZNKR Torei must be performed in at least one ZNKR Kata. If only KORYU is shown, Shomen ni Rei & Torei must be performed in accordance with KORYU. In case too many teams register, the matches will be limited to 3 Kata and/or pools will be formed.

Disclaimer

No use of shinken at this event, as this is prohibited by German law! We reserve the right to check swords. Please note: Fees that have already been paid will not be refunded.

Data privacy

By registering you agree to the use of your data. This use will be limited to the organization of the event.

Photo permission

As part of our public relations work and our documentation obligations as a non-profit organisation, photographs of groups of people and individuals may be taken and these may be distributed and published online and offline without any restrictions in terms of content, time or space.

Norddeutscher Iaido Bund e.V.

Landesverband für japanischen Schwertkampf
in Schleswig-Holstein, Hamburg, Bremen und Niedersachsen



Einladung zur Ikkyu-Prüfung des NIAIB e.V. am 10. Oktober 2026 in Braunschweig.

Veranstalter: Norddeutscher Iaido Bund e.V.
Ausrichter: Löwendojo Braunschweig e.V.
Zeit: Samstag, 10. Oktober 2026 ab ca. 17.00 Uhr
Ort: Sporthalle Rheinring, Rheinring 8, 38120 Braunschweig

Prüfungsleitung: Angela von der Geest
Programm: Ikkyu-Prüfung (ZNR)

Prüfungsgebühr: 20,00 €

Die Prüfungsgebühr ist vor Ort in bar zu entrichten. Es besteht kein Anspruch auf Rückerstattung bei einem eventuellen Nichtbestehen der Prüfung. Die Teilnahme an der Ikkyu-Prüfung ist nur bei Vorlage des gültigen DAIIB-Ausweises möglich.

**Anmeldung zur Prüfung bitte bis zum 10. September 2026 an Martina Doetsch,
pruefung@niaib.de. Nutzt bitte den beiliegenden Anmeldebogen.**

Haftung ist ausgeschlossen. Die Benutzung eines scharfen Schwertes ist nicht erlaubt.

Wir freuen uns auf Eure Teilnahme und wünschen Euch eine gute Anreise!

PRÄSIDENTIN

Angela von der Geest
Hofstückenstieg 10b
22145 Hamburg
+49(0)157 533 499 13
angela.vondergeest@niaib.de

VIZEPRÄSIDENT

Alexander Prah
Bramberg 10
24357 Fleckeby
+49(0)151 241 152 17
alexander.prah@niaib.de

SCHATZMEISTER

Harald Jess
Lindenstr. 23
21465 Reinbek
+49(0)171 198 58 14
harald.jess@niaib.de

BANKVERBINDUNG

Sparkasse Holstein
BIC: NOLADE21HOL
DE22 2135 2240 0179 0829 04

VEREINSREGISTER

Amtsgericht Braunschweig
VR 150 631

INTERNET

www.niaib.de

Norddeutscher Iaido Bund e.V.

Landesverband für japanischen Schwertkampf
in Schleswig-Holstein, Hamburg, Bremen und Niedersachsen



Anmeldung zur Ikkyu-Prüfung

Die Anmeldung muss spätestens 4 Woche vor der Prüfung dem Prüfungsreferat oder dem Vizepräsidenten des NlaidB e.V. vorliegen.

**Hiermit melde ich mich für die Ikkyu-Prüfung des NlaidB e.V.
am 10. Oktober 2026 in Braunschweig verbindlich an.**

Wichtiger Hinweis: Mit meiner Anmeldung erkläre ich mich einverstanden, dass meine in der Anmeldung angegebenen Daten elektronisch gespeichert und zum Zweck der Kontaktaufnahme verarbeitet und genutzt werden. Mir ist bekannt, dass ich meine Einwilligung jederzeit widerrufen kann.

Vorname, Nachname:

Geburtsdatum:

Verein:

Landesverband:

DlaidB-Ausweis vorhanden? Ja Nein Ggf. Ausweis-Nr.:

E-Mail-Adresse:

Ich möchte nicht, dass Fotos von mir veröffentlicht werden.

Die Prüfungsgebühr von 20,00 € ist vor Ort in bar zu entrichten. Es besteht kein Anspruch auf Rückerstattung bei einem eventuellen Nichtbestehen der Prüfung. Zur Prüfung muss der gültige DlaidB-Mitgliedsausweis vorgelegt werden. Das Mindestalter beträgt 13 Jahre. Im Übrigen gilt sinngemäß die Prüfungsordnung des DlaidB.